

La Aurora espera que se mantenga el orden

Vecinos de Parque Bicentenario afirmaron que se han reducido los ruidos y que hay más seguridad en el evento.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce

En materia de seguridad y reguardo, los vecinos de la población Aurora de Chile de Concepción afirman sentirse conformes y esperan que todo se mantenga en calma y no hayan mayores molestias durante el término de las fondas en el colindante Parque Bicentenario.

Si bien en versiones anteriores han manifestado los problemas que les generan eventos masivos cerca de sus domicilios, en esta oportunidad afirman que las afectaciones se han reducido, principalmente el ruido, la basura y los vehículos estacionados en sus veredas.

Franco Llanos, vecino del lugar, apuntó que “en general lo que más molesta es el ruido por las presentaciones. Hay harta gente que quiere descansar y con estos eventos se hace complejo. Por fortuna, este año no ha sido tanto y tampoco hemos visto que transiten tanto



RAMADAS DE PARQUE BICENTENARIO DE CONCEPCIÓN Y LA POBLACIÓN AURORA DE CHILE DE FONDO.

por el barrio, lo que es bastante positivo, porque como la gente bebe deja mucha basura también”.

Agregó que “hemos visto más controles policiales y en seguridad no ha ocurrido nada grave hasta ahora. Ojalá eso siga así para lo que resta de las fiestas y otros eventos, porque somos vecinos del parque y es importante que nos consideren en estos casos. Somos los que más se pueden ver afectados por sus realizaciones”.

COLABORACIÓN

Por su parte, Ruth Riquelme, presidenta de la Junta de Vecinos de Nueva Aurora de Chile, opinó que “hasta ahora todo se ha mantenido tranquilo y estamos muy agradecidos,

porque nos dejaron instalarnos con algunos puestos de emprendedores. No han habido problemas con otros comerciantes, ya que se ha visto harto control, ya sea de Carabineros como de Seguridad Ciudadana que hacen rondas frecuentes”.

También destacó que “no hemos visto vehículos ajenos estacionados en nuestra población. Estamos muy atentos a que no ocurra nada que pueda molestar a los vecinos”.

Del factor del ruido producto de las presentaciones de los músicos y el público, la dirigente apuntó que “ha sido mucho más pasable que en años anteriores, por lo menos los vecinos no han realizado ningún reclamo

a la directiva con respecto a eso. Este fin de semana podríamos tener más personas por el sector por la parrilla del evento (se presenta Chico Trujillo mañana), pero esperamos que todo siga funcionando correctamente”.

Asistentes a las fondas aprovecharon de manifestar su preocupación por la alta convocatoria que podría generar la presentación de Chico Trujillo, por lo cual piden resguardos en la salida hacia la avenida Padre Hurtado y el cruce ferroviario. Recordar que en el último REC allí se produjo un importante cuello de botella que obligó a cientos de personas a esperar bastante para poder pasar hacia el centro de la ciudad. ☺